



Die Schweizerische Vereinigung Aegis informiert:

Jede Impfung ist so ein schädlicher Einfluss! Paradox: jede Impfung versucht uns vor einem schädlichen Einfluss zu schützen, indem sie uns mit genau diesem schädlichen Einfluss in Kontakt bringt. Das kann nicht funktionieren - Sie würden ja auch nicht mit dem Hammer auf Ihr Auto einschlagen, um es vor zukünftigem Hagelschaden zu schützen, oder...?

Es freut uns, dass Sie Interesse an impfkritischen Themen haben. Wir leben heute in einer komplexen Welt, die zur Bewältigung der durch unsere gegenwärtige Schulmedizin entstandenen Probleme neue und innovative Denkansätze von uns verlangt, damit die uns schädigenden Behandlungsmethoden eingestellt werden. Impfungen sind bewiesenermassen schädlich und schützen uns keineswegs vor Krankheiten.

Der Vereinszweck von AEGIS ist es, breite Bevölkerungsschichten, insbesondere Eltern von kleinen Kindern, über die immensen Gefahren der Impfungen zu informieren.

Bitte lesen Sie weinter: <http://www.aegis.ch/neu/index.htm>

Weitere Informationen finden Sie auch auf www.vaccsecure.com. Viel Spass bei der Lektüre.